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加美町立中学校統合準備委員会の会議結果概要報告書 

令和４年２月１６日 

会 議 名  加美町立中学校統合準備委員会(第４回) 

開催日時   令和４年２月１５日(火)  １９時００分～２０時１０分 

開催場所   宮崎公民館 

出 席 者 
 準備委員会委員１７名（１名欠席 佐藤、高橋、早坂（直））、鎌田教育長 

 教育総務課４名 

審議事項 

協議事項 

（１）校名について（２）校歌について 

（３）制服について（４）体育着について 

協議等の

概 要 

【 議 事 】 

協議事項 

（１）校名について 

 ・校名募集で上位ある「薬萊」「加美富士」などは、違和感のある略称にな

ることや校名が長い感じがあった。また，その他の校名案も一票が多く

差がない。「加美西」「西加美」など位置を示す点ではいいかもしれな

いが、準備委員会で議論して合意した結果であれば，尊重すべきだと考

える。委員の中で遺恨を残すことなく意見を出した方がいい。 

 ・「加美」「薬萊」などが選ばれずに、「鳴峰」になった理由は，統合だよ

りの中で，４行のみの説明なので，詳しく統合だより等で知らせるべき。 

  → ３月定例会で正式に決定されたら，以降に載せたい。 

 ・校名が「鳴峰」に決まり、生徒たちの反応は。 

  → 宮崎：３学期の始業式に話したが特に賛否の反応はない。地域の大

人たちが考えたくれた校名だと受け止めていると感じている。 

    小野田:３学期の始業式で話をしたが，とくに大きな反応はなかった

ものの，学級担任等を通しての情報としては，「部活が強そう。」

というようなことを話している生徒もいた。 

 

 ・校名が決定までの経緯を含め、準備委員会の内容をもっと早くに知らせ

るべきでは。 

  → ＨＰには、第2回、3回分をまとめてアップしたが、今後、できるだ

け早く準備委員会の内容をＨＰや統合だよりで周知するよう努めたい。 

 ・準備委員会の意見として、「鳴峰中学校」のままとし、これから議会に

説明したときに、議員から前回と同じように、「加美明峰」はあったが

「鳴峰」は応募結果には無かった校名である。応募結果にない学校名を

採択することは公募を募った意味が無いのでは？といった意見が出たら

どうするのか。 

  → 議会から「鳴峰」に決定した経過を住民に知らせるべきだという意

見があった。今回、町広報や統合だより、ホームページでお知らせし、

いただいた意見もあるので、その辺を丁寧に説明し理解を求めたい。 

   

（２）校歌について 

 ・作曲が国立音楽院にということだが 

  → 第2回委員会のワーキンググループでの話合いの際に、観光大使にと

いう意見があり、作曲をお願いしたところ、町の他の機関からも依頼が

あり、できないとのことだった。そうした中、国立音楽院に話をしたと



ころ、３パターンくらいの曲を用意できるほか、合奏曲や合唱曲の編曲

にも協力できるとのことだった。 

 ・作曲の際に生徒たちの意見も取り入れる機会はあるのか。 

  → そのような場も設けたい 

 ・校歌作成委員会に生徒を加えたことはとてもいいと思う。生徒は何人を

想定しているのか。また、教育長が必要と認める者とは。 

  → 宮中・小野中の生徒４名×２（１・２学年から各２名ずつ）計８名。 

    ある程度、歌詞が固まったら専門的な知識を持つ方から助言をいた

だくもなどを考えている。 

 ・校歌作成委員会の開催はどれくらいの回数を考えているのか。 

  → はっきりきまっていないが、これまで両校長等が作った歌詞をもと

に生徒の意見を反映させたい。例えば、作成委員会の委員が各校に持ち

帰り他の生徒の意見も聞くなどして、回を重ね作成していきたい。 

 ・どの学校でも体育館などに校歌が掲示されているが、校歌の傍らにある

作詞者、作曲者の名はどうなるのか。 

  → 作詞者は校歌作成委員会。作曲者は未定。 

 

（３）制服について 

  制服メーカーの説明後、展示サンプルを見学 

 

（４）体育着について 

 ・体育着の決め方は 

  → 取扱業者（６社）から、推奨する体育着１セットを取り寄せ、推進

本部を経て、次回、準備委員会で決定したい。 

  ※スクールカラーは次回の準備委員会で協議 

 

 その他 

 ・生徒間の交流など統合準備員会で協議している以外のことはどうなって

いるのか。 

  → 推進本部や４つの専門部会で審議項目を調査検討している。審議項

目の大半が継続中であるが、次回の準備委員会で各部会のこれまでの経

過を報告したい。 

   交流事業は、これまで１１月と１２月に実施し、１月も行う予定であっ

たが、コロナの影響で延期となった。今後、リモートによる交流なども含

め、検討していきたい。また、小小交流は実施していない。 

 

 

審議結果 

１.校名について （鳴峰中学校とする） 

２.校歌について （校歌作成委員会設置要領 可とする） 

３.制服について （継続） 

４.体育着について（次回委員会において、サンプルにより決定する） 

会議資料 

会議次第 

①校名について、統合中学校だより、統合に関する意見 

②校歌について 

③制服ついて 

④体育着について アンケート結果 

 

 


